

# Grenzängers Träume - Rückmeldungen



[Foto © Südkurier]

**"Herzlichen Glückwunsch zu Eurem gelungenen Abend in der Gems.**

**Eure Performance "Grenzgänger" war sehr beeindruckend.  
Eine gute Bearbeitung bzw. Darbietung der Lebenswelten draußen/drinnen - die Brüche  
und die unterschiedlichen Strategien damit zurechtzukommen.  
Wunderbar getanzt, gesungen und überzeugend aphasisch und gleichzeitig poetisch  
kommuniziert.  
Eine gute Anregung wieder, um über die Normalität unseres Daseins und deren  
Zerbrechlichkeit nachzudenken."**

[Feedback vom Chorvorstand des Gemischten Chors Radolfzell]

**„Hallo Herr Spencer,**

**Ihre Vorstellung fand ich sehr anregend. Ein Teil der Wirklichkeit, den man gerne aus seiner  
Aufmerksamkeit ausschließt, ist mir wenigstens andeutungsweise bewusst geworden.  
Gefallen haben mir auch Ihre sprachlichen Streubomben, die so manche assoziativen Treffer  
auslösen. Ihre Tanznummer war richtig gut und auch die Perkussion auf Pflegerätschaften.  
Fühlen Sie sich bewunschglückt“**

[Feedback von meinem damaligen Vermieter]